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委員長
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30名 (教頭先生、中澤先生、委員長、委員 27名 )
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第 4回生活指導委員会議事録

◎日 時

◎場 所

◎司 会

◎記 録

◎出席者

◎欠席者

◎概 要

1.学校からの報告

[教頭先生より]

・2学期が 3月 28日 より始まりました。体育大会が 10月 2日 に控えています。体育大会は縦割りです。今年

度、3年生は4ク ラスで 1・ 2年生は3ク ラスなので、3年生のクラスに合わせて、 1・ 2年生は各クラ

スが 4つの色に分かれています。応援練習等、チームごとに団結して頑張つています。連体 (シルバーウィ

ーク)が終わつたら、練習も本格的になつてきます。

口体育大会の事で保護者の方へお願いがあります。近年、当日の開閉会式で子ども達は静かに聞いているの

ですが、保護者の方のおしゃべりが気になります。保護者同士、久しぶりに会う機会なので、話に花も咲

くと思いますが、常識的に静かにしなければいけない所ではおしやべりを遠慮していただき、もし、おし

ゃべりされている方を見られましたら声掛けしていただきたいと思います。

・体育大会の案内文書にも記載していますが、写真や動画を SNS等に勝手に出さないようにお願いしていま

す。ネットは誰が見るかわかりません。子ども達の写真や動画を悪用される恐れがありますので、よろし

くお願いします。

[中 澤先生より]

・先日9月 12日 に「ふれあいのつどい」がありました。委員長さんはじめ、PTA役員の方には大変お世話に

なりありがとうございました。吉中の生徒会・有志 12名が実行委員に立候補してくれました。三つの小学

校と合わせると50名 が実行委員となり、ジュースの販売や募金活動等で活躍してくれました。募金など、

ご協力ありがとうございました。

口体育大会の前ですが、いつも通りの下校です。3年生を中心にして応援、看板や横断幕等の体育大会準備に

追われて、下校時刻まで頑張っています。下校時刻はクラブもあるので 6時ですが、帰宅途中おしゃべり

等でなかなか帰らない子どもなど見かけましたら、パ トロール中や普段の時でも声掛けお願いします。

尚、気になることがあれば、学校へすぐに電話してください。よろしくお願いします。

2.委員長からの報告

・9月 12日 (土 )「ふれあいのつどい」の報告。例年通り、シュシュ作りをしました。女子の参加が多かつ

た。女子には好評でよかつたと思う。

・11月 16日 (月 )PTA社会見学 (近江八幡一水郷めぐり。三井アウトレットパーク滋賀竜王)

・11月 28日 (土)町 PTA研究大会 (於・ユーベルホール)
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3.各地区のパトロール報告 (9/1～9/19)下線は委員会で当番の方が特に危ないと思つた点です。

日時 場所 コメント

9/27:45～ 8:15 光風台2-20-4前
ほとんどの生徒が駐輪所と光風台2-20-6の間の道を通ります。挨拶も
ちゃんと返してくれる生徒たちがたくさんいました。

9/416:00～ 16:30 どんぐり公園バス停前
2～3人のグループが2組ほど通つただけなので、次回は場所を変えようと
思います。

9/78:00・́ 8:30 東と7・ 8・ 9丁 目交差点
道路を横ぎつて渡る生徒が4名 いました。車がきてないか注意をしている様
子でしたが、たいへん危険だと思いました。

9/87:50～ 8:25 光風台5-6-1周辺

ユーベルホール～光5-6-1前の種断歩通のない画FJTを渡る生徒が致人

(5・ 6人 )見受けら,枯赳重h離左型堕L祉量量璽堕堕壺巖砒止Ω【立

が、ほとんどが知らぬ応、りをして渡っていたので、次国からは光5-6-1
前と上記の箇所(ときわ台6丁 目から国道に出てくる道
ね.τ十九当番不劫 ĺfル黒っている

9/147:45～8:30 ユーベルホール前
特にありません。ただ、生徒よりも住民の方がユーベル前を横断していた
のが気になιjま l´fr^

4.各小学校区青育協からの報告

◎光小 :9月 10日 (木)青育協運営委員会

◎吉小 :

第 1回交流会 科学工作報告・反省

愛のパ トロールについて報告・・夏祭りのパ トロールありがとうございました。

ラジオ体操報告

秋の日のつどい打合せ・・ 口 秋の日つどい 10月 24日 。大縄跳びの種目に中学 PTAのお手伝い 2

名要請がありました。

次回委員会は 10月 8日 (木 )

ラジオ体操の報告。吉小ではラジオ体操を学校で教えていないので、ラジオ体操の前に練習をし

ようかなという意見も出ました。

餅つき大会。青育協担当者を含め 4人の要請がありました。

・ラジオ体操の報告。中学の当番が今年は二学期の始業式に当たつていたので、「来年度からは 7

月中に」とお願いしたが、来年度になつてからまた検討するという返事です。

・夏祭りのパ トロールは今年度の担当時間帯が終わる時間帯と重なっていたので、来年度はもう

すこし遅い時間帯になると思います。

ロリレーマラソン 10月 10日 。中学からは 6名の要請がありましたが、今年度は東ときわ台出身

者が 5名 なので、5名 で了承をもらいました。

◎東と小

5.今後の予定

口とよの子ども見守りDAYパ トロール・・・9/16(水 )夕方 17:30～

10/21(水 )テス ト期間のため、朝又は、昼下校時間に合わせて

11/18(水 )昼又は 15:45～ 3年午前授業・1,2年 はクラブ無し

・次回 (第 5回 )委員会………11月 18日 (水)10時～

(10月 の委員会は無し)  机ならべ →東ときわ台地区 (9:45集合)



6.その他

・委員長より提案

, 青育協担当者の行事負担が大きいので、仕事内容を減らす承認を得ました。

今年度・・ `見守リパ トロールを免除 (次回 10/21パ トロールより)

来年度・・・見守リパ トロールと立ち当番、両方を免除

口副委員長 (書記)よ り報告

教頭先生に中学校のホームページに生活指導委員会の議事録を載せてもらう件について、教頭先生より

「9月 中には何とかしたい」と返事をいただいた。前日 (第 3回)委員会の議事録は、盛りだくさんだっ

たので、今回は全員に配布したが、次回からはホームページで確認していただけると思う。

7.地区ごとの話し合い、各ペアのパ トロール通の確認等

以上


